

CV Nahum Calvo Malvar.

Apreciados compañeras y compañeros, me presento como candidato a responsable estratégico en las elecciones de la SERAM. Me gustaría contar con vuestro voto.

Estudié medicina en la Universidad de Santiago de Compostela, hice la especialidad de Radiología en el hospital POVISA. Soy Doctor en Medicina Cum Laude (Universidad Rovira i Virgili). He trabajado en los Hospitales Sant Joan, Hospital del Mar y Hospital San Rafael. Actualmente soy Director Clínico de Diagnóstico por Imagen en el Área Metropolitana Sud de Barcelona (engloba el Hospital Universitario de Bellvitge, el Hospital de Viladecans y Centros de Atención Primaria). Durante mi trayectoria profesional, he tenido el privilegio de trabajar con excelentes radiólogos y me ha fascinado el liderazgo, a menudo sutil, que ejercemos: nuestro trabajo es fundamental en la toma de decisiones que impactan directamente en los pacientes, en la introducción de nuevas técnicas y en la persuasión de los clínicos acerca de sus beneficios. Personalmente, he procurado involucrarme en este liderazgo, inicialmente implementando técnicas como la radiofrecuencia para el tratamiento de nódulos pulmonares o la utilización de contrastes hepato-específicos en resonancia magnética. Actualmente con proyectos transformadores como el proyecto Radiómica o el Centro de Alta Precisión Diagnóstica, que incorpora el primer PET RM asistencial dentro de un Hospital Público en Cataluña. Ambos proyectos comparten la formación de equipos multidisciplinarios liderados por profesionales de Diagnóstico por Image con iniciativas que agregan valor en el abordaje de una enfermedad específica.

¿A qué me dedico actualmente?

Soy Director de Diagnóstico por Imagen del Área Metropolitana Sud de Barcelona, además de co-líder del Grupo Investigación de Imagen Médica del Instituto de Investigación IDIBELL. Soy socio de la SERAM y secretario de la actual Junta de Radiòlegs de Catalunya.